

La campaña del acuerdo para ofertar fibra óptica al comercio de Ermua se prorroga

Dos de las cinco operadoras que utilizan la fibra óptica se han unido al Ayuntamiento en esta campaña para aumentar su competitividad

AINHOA LASUEN

EIBAR. La sociedad pública Promosa y las operadoras Esanline y Adamo han acordado prorrogar la campaña que busca dar a conocer y extender el uso de la red de fibra óptica municipal en el sector terciario y de servicios de la localidad.

Esta campaña se prorrogará y mantendrá activa por dos meses más, hasta el 28 de febrero, atendiendo al interés que ha suscitado y a la buena acogida que ha obtenido entre los comerciantes de Ermua.

La campaña ha posibilitado sumar medio centenar de clientes. Treinta y cinco de ellos son nuevas altas y las otras doce son renovaciones. De este modo, esos comercios locales han conseguido una mejora de condiciones, que se acordaba en el citado acuerdo, para el gremio.

La actuación propone ofertas exclusivas y mejoras para aquellos establecimientos que ya estén abonados a la fibra, así como para los nuevos que se den de alta. Pueden acogerse a la misma todos los establecimientos de hostelería, comercios y oficinas de servicios. La única condición es comprometerse a una permanencia de un año.

La iniciativa tiene su base en un convenio público-privado para colaborar conjuntamente de cara a conseguir un doble objetivo. Por un lado, se trata de ayudar a los comercios y servicios del municipio para que tengan oportunidad de competir, poniendo a su alcance las nuevas tecnologías y que éstas sean tratores de su dinamización y modernización en la sociedad 3.0.



Labores que se han llevado a cabo para la instalación de la fibra óptica municipal en Ermua. :: A. LASUEN

Por otra parte, se intenta dar a conocer y ayudar a extender la red de fibra óptica municipal en el comercio y la hostelería de proximidad, como elemento diferenciador a la hora de implantar servicios avanzados y poner en valor la infraestructura de fibra óptica que es propiedad del Ayuntamiento de Ermua.

La fibra óptica posibilita ofrecer servicios de alto valor añadido tanto para la ciudadanía como para las empresas

Según fuentes municipales, «la fibra óptica municipal de Ermua posibilita ofrecer variados servicios de alto valor añadido, tanto para la ciudadanía como para las empresas, con una conexión a Internet de alta capacidad y velocidad».

Los establecimientos adheridos tienen un distintivo de vinilo que así lo indica en las puertas de acceso o en sus escaparates. El vinilo de la campaña lo ha diseñado la joven empresa Mio (Make it own), de Izarra Centre.

Se comienza en 2018

La campaña se inició en octubre de 2018 y se aplicará a los establecimientos que se den de alta o renueven contrato antes del 28 de febrero de 2019. Para poder informarse al respecto se podrá llamar al número

de teléfono 676413683 y contactar con Oskar.

Las operadoras ofrecen diferentes ofertas, por lo que cada establecimiento deberá elegir la que mejor se adapte a sus necesidades (teléfono fijo, móvil, Internet a alta velocidad para mover paquetes de datos, y TV).

Ambas operadoras operan en la red neutra de fibra óptica ultrarrápida municipal desde sus inicios, infraestructura a través de la cual ofrecen ya servicios cinco operadoras: Adamo; Esanline, Nubip, Orange y Sarenet.

Esta fibra óptica además de implantarse en el municipio también se ha extendido a la localidad de Mallaibia. Se comenzó por las empresas del polígono industrial de Goitondio y se continuó por las viviendas.

Ermua Harrera organiza para hoy una nueva reunión en Lobiano

■ A. LASUEN

ERMUA. Hoy se llevará a cabo una reunión del colectivo denominado Ermua Harrera, de acogida a personas refugiadas e inmigrantes en especial situación de vulnerabilidad. El encuentro comenzará a las 19 horas en Lobiano.

Se trata de una reunión abierta a todas las vecinas y vecinos del municipio en la que se informará sobre las actividades desarrolladas hasta el momento por este colectivo de ermuares.

Esta sesión tiene también como objetivo sumar el mayor número de personas para que con su aportación, la que pueda ofrecer cada persona, se pueda construir una red de conocimiento y convivencia mutua de todas las personas que viven en Ermua.

Se trata, en definitiva, de ayudar a personas que no cuentan con la red social o familiar que tienen otras personas que emigran con estos contactos en el pueblo de acogida.

Según las posibilidades

Desde la organización de esta iniciativa, promovida por ONGs locales, reconocen que «nos hemos juntado un grupo de personas voluntarias que aportan, según sus posibilidades, acompañando a estas personas a citas, al médico, a las clases de refuerzo de castellano, enseñarles el pueblo, informarles de las actividades culturales, acompañarles a estas actividades y ayudarles a ampliar sus relaciones en el pueblo presentándoles a familia y amistades.

Es por ello que a esta cita están invitadas tanto las personas que ya se pusieron en contacto con la organización, durante la anterior campaña, como el resto de población que desee colaborar en ella.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS

SOS DEIAK 112
DYA 943 464 622

HOSPITALES

Hospital Mendaro 943 032 800
Ambulatorio de Eibar 943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua) 943 032 650
Ambulatorio de Ermua 943 032 630

POLICÍA MUNICIPAL

Eibar 943 708 424
Ermua 943 176 300

ERTZAINZA

Eibar 943 531 700

BOMBEROS Toda la provincia 112

TRANSPORTES

Euskotren 902 543 210
Pesa Eibar 902 101 210
Bizkaibus 902 222 265

TAXIS

Eibar 943 203 071 y 943 201 325
Ermua 943 170 396

AYUNTAMIENTOS

Eibar (Centralita) 943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía, Pegorá) 010
Ermua 943 176 322

EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkata Kalea, 2

No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora,

13.05*, 18.10*, 19.10*.

Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*,

16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.

Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.

*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*,

16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.

Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20*

cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.

Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.

*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.

Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.

Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 7.45

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00. Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30. Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30.

Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50.

Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).

Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.

Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.

Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Morgado (San Agustín, 3).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ibarrondo (Zekarkale, 2).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Zulueta (San Agustín, 5).

DEBA



Jagoba, Josu, Kepa eta Aitor irabazleak. :: ARGAZKIAK ANDER SALEGI



Julio Soto, Amets Arzallus eta Jon Maia bertsolariak.



Arantxa eta Antonio txapeldun.

Giro onean bukatu ziren San Sebastianak Elorrikan

Elorriako giza proba taldeak Itziarkoie irabazi zien

ANDER SALEGI

DEBA. Amaitu dira Elorriako festak. Bertako auzokideek hiru egunez San Sebastianak ospatu dituzte aurtengo jaiak giro onean. Kirola, musika eta bazkariak izan dira nagusi auzo txiki honetan. Ostiralean hasiera eman zitzaien aurtengo San

Sebastian jaien egitarauari. Ohitura-rekin jarraituz, tradizio handiko ekintza prestatu zen, mus txapelketa. Lau Haizeta elkartean herri desberdinako bikoteak elkartu ziren 4 errege 4 ustel 4 hamarrekotara jokatzeko. Lehenengo saria Itziarrera joan zen, Antonio eta Arantxak 350 euroko saria eta txapelak irabazi zituzten. Bigarren saria aldiz, Aizar-nazabalgo Jose Mari eta Agustin osatzen zuten bikoteak 200 euroko saria eta trofeoak lortu zuen. Txapelke-

ta luzea izan zen eta horregatik azpeitiar eta zumaiar ba-tzuk hirugaren eta laugarren sariak, 150 euro, banatu zituzten euren artean.

San Sebastian egunaren bezperan, Elorriara gerturatu zirenen maila handiko idi proba bat ikusteko aukera izan zuten. Olarrearen idi parea gogor ibili zen eta 20 minututan 47 plaza egin zuen. Ondoren, Olidenen idi parea pixka bat azkarrago ibili zen eta Olarreak baino 3 zinta eta metro bat gehiago

egin zuen. Bazkaltzeko orduan, karpan, babajana bere sakramentuekin eskaini zen. Arratsaldeko tortilla patata lehiaketan Sara, Eider eta Olar Toki Alaiko lagunek onena egin zuten. Egun guztian zehar, Jagoba eta Maddalen trikitilariak giroa alaitzen ibili ziren. Gauean, Urberu erretegian afaria egin zen Izer eta Alabier trikitilariek alaiturik.

San Sebastian ermitan zita

Igandean, San Sebastian eguna ospatu zuten auzoko biztanleek. Goizean, Patxik, Debako apaizak meza eskaini zuen San Sebastian ermitan. Ondoren, herri kirolek protagonismoa hartu zuten. Euria egin zuen, baina Montajes Olaizolak jarritako karpari esker aurrera eraman ziren ekintzak. Elorriako Jai Batzordeak eskerrak eman nahi dizkie

hauei. Aizkoran, Aitzol Atutxa eta Iker Vicente enborrak mozten aritu ziren. Goikoetxe eta Inhar Urruzuno, aldiz, harriak jasotzen aritu ziren. Jende asko hurbildu zen elorriaraino, herri kirolak ikusteko asmoz. Segidan, Elorriako eta Itziarko giza proba taldeak harriak bultzaten ibili ziren. Itziarkoak (Gipuzkoako azken txapeldunak) 340 kilogramoko harriarekin 46 plaza 3/4 eta 2 metro egin zituzten 20 minututan. Elorriako taldeak, Billabierko 3 anai eta flysch txakolindegiko seiniak, 47 plaza egin zituzten.

Jagoba eta Maddalen trikitilariak giroa alaitzen egongo ziren beste behin. Jaiei amaiera emateko, egurdian, bazkari bat antolatu zen Jon Maia, Julio Soto eta Amets Arzallus bertsolariekin. Hamabi arkume burduntzian egin ziren.

ONDARROA

Una asociación lleva a fiscalía el derribo de la cruz franquista

A su juicio no vulnera la ley de Memoria Histórica y se pide su restitución de similares características

A.E.

ONDARROA. La Asociación Española de Abogados Cristianos ha señalado que denunciará ante la Fiscalía el derribo de una cruz franquista en Ondarroa por considerar que su destrucción constituye «un delito de odio y otro contra los sentimientos religiosos». El pasado día 14, un grupo de desconocidos derribó en Ondarroa una cruz levantada en recuerdo de los marineros de este municipio murieron a bordo del crucero Baleares, del bando franquista, durante la Guerra Civil, en Punta Arta.

El derribo de la cruz de cemento, que comenzó a plena luz del día y concluyó por la noche, se vio en un video de 49 segundos publicado en la cuenta de twitter d'Ertzai, las juventudes de la izquierda abertzale.

En una nota, la Asociación Española de Abogados Cristianos ha considerado que la destrucción del mo-



La zona ha quedado acordonada.

numento «es constitutivo de un delito de odio y otro contra los sentimientos religiosos, además de daños y dejación de funciones» por parte del Ayuntamiento.

La presidenta de la organización citada, Polonia Castellanos, ha criticado que el derribo de la cruz «fue a plena luz del día, duró varias horas y nadie hizo nada para frenarlo» y ha pedido la restitución «cuanto antes de un monumento de simila-

res características».

A su juicio, la cruz «nunca puede vulnerar la ley de Memoria Histórica. En tal caso lo que puede vulnerar la ley serían las inscripciones que contenga y habría que estudiar cada caso de forma individual», ha sostenido.

Castellanos ha pedido a la Justicia que actúa ya que, según ha indicado, «estos sectores laicos de la sociedad que ponen como excusa la memoria histórica para destruir monumentos religiosos no pueden gozar de total impunidad».

Por su parte, el Ayuntamiento ha decidido acordonar la zona y buscará que los ciudadanos decidan qué se puede realizar en Punta Arta. En principio se baraja crear un monolito en favor de los pescadores que perdieron la vida en el mar.

Derrota por la mínima

El Aurrera salió derrotado por la mínima, en su visita el pasado sábado al campo del líder, el Iurreta. Los rojillos volvieron a Ondarroa con un 3-2, pero con la moral alta porque estuvieron a punto de empatar en un difícil feudo. Los ondarreses siguen séptimos, con 25 puntos.

ERMUA

Instalación de 'minigarbigunes'

K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. La Mancomunidad Comarcal de Debabarrena ya ha instalado los dos mini puntos limpios o 'minigarbigunes' en Ermua, y ahora podemos depositar ciertos materiales reciclables en estos puntos, sin necesidad de acudir a un garbige.

Los contenedores especiales se han ubicado en la calle Diputación, en un lateral de la plaza del Mercado, y en Izelaieta 21, frente a la panadería San Antonio, al lado de la ermita.

El objetivo de esta acción es facilitar a la ciudadanía el depósito de sus residuos, sumando puntos para reciclar más, y más cerca de casa, ya que actualmente es necesario acudir a un garbige para poder reciclar ciertos materiales.

Cada uno de estos 'minigarbigunes' cuenta con un total de catorce compartimentos: ocho cajones pequeños y seis cubos grandes. Los ocho cajones están diseñados para que podamos depositar bombillas, aerosoles, radiografías, pilas, teléfonos móviles, cargadores de teléfono, pequeñas baterías y CDs y DVDs, cada cual en su compartimento.



'Minigarbigune' de la plaza del mercado.

Por otra parte, los seis cubos grandes de entre 80 y 120 litros de capacidad sirven para recoger cables eléctricos y pequeño volumen de chatarra, pequeño electrodoméstico como planchas y tostadoras, ordenadores portátiles, videoconsolas y videojuegos, botones de pintura de capacidad menor de diez litros y cartuchos de impresoras.